



# Le parquet à l'honneur au centre IFAPME de Gembloux ce 9 mai dernier.



Ce 9 mai dernier, le groupe de travail « Les parqueteurs – Die parkettverleger » organisait la 15<sup>ème</sup> édition de sa traditionnelle journée d'étude. Parqueteurs et fournisseurs étaient au rendez-vous pour découvrir ou faire découvrir les nouveautés du secteur. 6 fournisseurs, partenaires du GT ont, tour à tour, présenté leurs produits via une présentation pratique et/ou théorique. Le CSTC était également présent.

Parqueteurs, membres du groupe de travail ou non, s'étaient réunis au centre IFAPME de Gembloux ce 9 mai dernier pour

cette journée spécialement dédiée au secteur du parquet. La journée s'est ouverte avec la présentation Monsieur Charron (chef de laboratoire au CSTC) sur l'étude réalisée par le CSTC quant à la compatibilité entre le chauffage sol et le parquet. Les firmes Hesse Lignal, Soudal, Muylle Facon, Sika, Floorconcepts et Mapei se sont ensuite succédées.

Au nom du GT nous tenons à remercier tous les parqueteurs présents ainsi que nos partenaires pour leur contribution à la réussite de cette journée. Nous vous donnons d'ores et déjà rendez-vous en 2015 pour la 16<sup>ème</sup> édition. ■

